

2024-07-07

## Suspenden recuento de elección por la Alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Suspenden-recuento-de-eleccion-por-la-Alcaldia-Cuauhtemoc--20247722>

Claudia Bolaños

En cumplimiento a la resolución de la Sala Regional Ciudad de México del TEPJF, el Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que suspende la realización de recuento de votación en la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Los consejos distritales 9 y 12 encargados del recuento dieron cuenta de la resolución en la novena sesión extraordinaria de este mediodía de domingo.

El recuento fue solicitado por Katy Monreal, ex candidata de Morena por esa alcaldía, quien impugnó las elecciones al acusar de irregularidades.

"Qué de malo tiene pedir recuento voto por voto cuando hay claras evidencias de irregularidades y una estrecha diferencia del 3.3% ¿Por qué no quieren hacer el recuento, a qué le tienen miedo, será que hubo muchos más montajes?", señaló la noche de este sábado.

Y ante la suspensión, su ex contrincante Alessandra Rojo de la Vega, se congratuló de evitar el conteo, ante la falta de justificación, ya que también impugnó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la orden de revisión de los votos por parte del Tribunal Electoral local.

"Vecinas y vecinos, tenemos muy buenas noticias, la Sala Regional ha señalado que la decisión de ir al recuento en Cuauhtémoc, no tiene fundamentos legales, no existen artículos que lo sustenten y por tanto debe suspenderse", escribió en sus redes sociales.

Foto Especial